

17. Januar 2017

Berner Medien
Ressort Kanton/Gesundheitspolitik

Mediencommuniqué

Zukunft Stadtspital Tiefenau und Pflegeheim Belp

Keine Entlassung und weiterhin ein Gesamtarbeitsvertrag

Die Insel Gruppe AG hat angekündigt, dass im neu gebauten Stadtspital Tiefenau das ambulante und geriatrische Angebot gestärkt werden soll. Für das Pflegeheim in Belp soll ein neuer Partner gesucht werden.

Die Personalverbände des GAV mit der Insel Gruppe AG, der Berufsverband der Pflegefachleute SBK, die Gewerkschaft VPOD und der Verband der Assistenz- und OberärztInnen VSAO verlangen, **dass die gesamte Neuorganisation für das Personal sozialverträglich geschieht und es zu keinen Entlassungen kommt.**

Dass die Insel Gruppe für das Pflegeheim Belp einen Partner sucht, finden die Personalverbände beunruhigend. Sie verlangen, dass die Personalverbände und die Personalkommission konsultiert werden. Ziel muss es sein, **dass alle Angestellten – auch diejenigen im Pflegeheim - unter dem Schutz des GAV bleiben.**

Für Fragen stehen Ihnen bis 15 Uhr und von 16.30 bis 18 Uhr zur Verfügung

Bettina Dauwalder, Gewerkschaftssekretärin VPOD 079 779 27 26